NEWSLETTER

Am 13. März beginnt die Saison mit dem Strassenrennen in Mendrisio!

Nach Mallorco über den Jahreswechsel war ich vom 19. – 27. Februar bereits zum 2.mal mit meiner neuen Mannschaft GS-Schumacher im Trainingslager. Um dem kalten Wetter auf der Alpennordseite zu entfliehen suchten wir an den Gestaden des Mittelmeeres, nämlich in Cesenatico Italien, den letzten Schliff für die beginnende Strassensaison zu holen.



Leider war das Wetter selbst in Italien nicht viel besser als in der Schweiz, Schnee und Regen wechselten sich bei Temperaturen mit schönem kalten Perioden ab. Erstmals war auch unser Werkstattwagen mit neuer dabei. Pannen auf Trainingsfahrten den wurden fachmännisch durch unseren Mechaniker Andreas Fuhrer behoben. Rund 800 km auf dem Rad wurden trotzdem nochmals abgespult und auch die Kameradschaft im Team gepflegt.





Das Trainingslager wurde unter der fachmännischen Leitung von Peter Bernet und seiner Crew zu einem weiteren positiven Erlebnis, wofür ich mich hier auch bestens bedanke. Ich glaube, dass die Vorbereitungen für den Saisonstart im Tessin dem Wetter entsprechend gut ausgefallen sind.



Als zusätzlicher Motivationsschub zum schlechten Wetter diente die Nachricht, dass ich zusätzlich zum Nationalkader auf der Strasse 2005 auch noch im Junioren Bahnnationalkader 2005 bin. Da wird einiges auf mich zukommen. Packen wir's an.

Nun hoffe ich auf eine unfallfreie und sportlich möglichst erfolgreiche Saison.

Michael Baer